

ESTEF,

"...Cuando decidieron mis padres viajar a España fue primero por la mala situación económica que atravesaba en ese tiempo mi país.

(...)

El dinero no alcanzaba para cubrir los gastos esenciales, incluso el comer.

(...)

Fueron varios años de desesperación, familias rotas y separadas, ancianos en la calle, personas que perdían sus trabajos.

(...)

La primera vez que lloramos todos juntos y abrazados fue cuando le vimos llegar a mi papi del trabajo, todo cansado, con las manos llenas de heridas, sus labios resecos y partidos, su piel toda destruida a causa del frío. Fue un golpe de realidad muy fuerte pero sabíamos que estábamos todos juntos..."

